

在園児保護者 様

9月13日（月）以降の保育について

つかさ幼稚園

新型コロナウイルス感染症のまん延については、昨日、県の緊急事態宣言が9月30日（木）まで延長された様に、引き続き、予断の許さない状況が続いています。
一方、9月第2週以降は、藤沢市内での感染者数も緩やかな改善傾向にあることから、今後は感染予防の措置を講ずると共に、少しずつ通常保育の再開に向けて準備を進めて参ります。

1. 1日保育の再開について

- 9月13日（月）から1日保育を再開します。日程は8月28日配布「保育内容の変更について（9月より）」でお知らせした通りです。
- 引き続き、9月30日（木）までは体操服での登降園をお願いします。屋外活動を学年毎に分散するなど、十分な保育時間を確保することで、園内での感染拡大を予防します。
なお、感染状況が改善した後は制服登園を再開させて頂きます。毎日の着替えは園の掲げる「身辺自立」の精神に基づき、積極的に保育に取り入れておりますので、ご理解・ご協力をお願いします。

2. 登園について

- 引き続き、お子様の体調が優れない場合は登園できません。37.5℃以上の発熱がない場合でも、元気のない様子や、普段と異なる様子が見受けられる場合も、積極的に登園を控えて頂きます様、お願いします。また、ご家族に体調不良の方がいる場合や、濃厚接触者等の指定を受けている方がいる場合も、登園を控えて頂きます様、ご協力下さい。
- 毎日、健康状態の確認をしチェック表を連絡帳に挟んで提出をお願いします。
- 感染症の予防として登園を自粛する方や、予防のために早退を希望する方は、事前に幼稚園までご連絡をお願いします。なお、自粛によるお休みは欠席扱いとなりません。

3. その他

- 9月中の預かり保育の利用は必要最低限にとどめ、少人数での活動にご協力をお願いします。
- 降園時の密を避けるため、担任との挨拶は時間を短縮して行っています。お子様の引き渡し後は園内や駐車場等に留まらず、速やかに降園をお願いします。
- 午前保育期間中の給食費の返金を後日行います。
- 9月16日（木）のぴよぴよクラス向け園開放は、感染予防のため中止します。